

¿POR QUÉ DIOS ENVIÓ PROFETAS?

Referencia bíblica: Amós 3:7

★ OBJETIVO

Enseñar acerca de lo que es el Espíritu de Profecía y su utilidad para la iglesia de Dios.

★ RECURSOS DE ESCENARIO

Una mujer joven vestida como Elena de White, Biblia, hojas de papel y lapicero.

★ INTRODUCCIÓN

Hay algunos momentos en los que estamos ansiosos por saber qué va a pasar... Ya sea cuando estamos esperando el resultado de un examen, o esperando saber qué regalo especial está envuelto con tu nombre, o cómo será el lugar que te espera en un viaje de vacaciones. Esto es muy natural para los seres humanos.

★ HISTORIA

Dios, sabiendo que los seres humanos realmente quieren saber lo que sucederá en el futuro, siempre nos ha mostrado lo que necesitamos saber, para vivir bien en el presente, pero preparándonos para el futuro.

Por eso dijo que no haría nada antes de revelar sus secretos y planes a los profetas, para que pudieran instruir a todo el pueblo. La Biblia nos da algunos ejemplos:

- antes del diluvio, Noé fue uno de los que advirtió que la tierra sería destruida con agua, y advirtió al pueblo lo que debían hacer para salvarse;
- antes de que entraran en Canaán, fue Moisés quien advirtió al pueblo de Israel de esta tierra prometida, y del pacto que debían hacer, de la ley que debían guardar y del santuario que debían construirse;
- antes del nacimiento de Jesús, varios profetas como Isaías, Miqueas y otros anuncia-

Versículo de la Biblia

Ciertamente, el Señor Dios no hará nada más que revelar primero su secreto a sus siervos los profetas. Amós 3:7

ron cómo sería su nacimiento, su bautismo, su ministerio e incluso cómo moriría en una cruz para salvarnos;

- al final de la Biblia encontramos a Juan anunciando cómo serán los últimos días en esta tierra antes de que Jesús regrese, y lo mejor de cómo será la vida en el cielo durante el milenio y en la Nueva Tierra.

Pero, ¿nunca habría profetas después de Juan, que escribió el último libro de la Biblia?

Primero tiene que quedar claro, que el último libro de la Biblia es el Apocalipsis, por lo que no habrá una nueva Biblia con más libros nuevos... Si aparece alguno, es falso. Pero el hecho de que no haya nuevos libros en la Biblia no significa que Dios no enviaría a la gente para advertir a su pueblo que encuentre el camino de la verdad, enseñando a través de la Biblia a prepararse para la Segunda Venida de Jesús a esta tierra.

Después de que todos los discípulos de Jesús murieron y pasaron los años, los cristianos fueron perseguidos y a muchos se les prohibió incluso tener o leer la Biblia. Así, muchas de las enseñanzas se perdieron y fueron olvidadas, incluso entre aquellos que aún tenían la Biblia, muchos ya no conocían todas sus enseñanzas.

Jesús necesitaba enviar a alguien para profundizar el trabajo de reformadores como Martín Lu-

